

Einladung

# Krypto-Währungen – Gold oder Rausch?

► **Dienstag, 23. Oktober, 19:30 Uhr,**  
Festhalle Seepark, Sempach

Liebe Gewerbetreibende, liebe Dienstleistende, liebe Gäste

Was verbirgt sich hinter dem Aufkommen der Kryptowährungen?  
Handelt es sich um eine ernstzunehmende Entwicklung oder  
nur eine kurzlebige Modeerscheinung? Kann man Kryptowährungen  
trauen? Und welche Konsequenzen haben Kryptowährungen für  
das aktuelle Geldsystem?

Diese und weitere Fragen wollen wir am Gewerbeanlass des  
Kantonalen Gewerbeverbandes (KGL) und der FDP.Die Liberalen  
Kanton Luzern von Vertretern aus Wissenschaft, Politik und  
Wirtschaft beantworten lassen.

**Dazu laden wir Sie herzlich ein!**

Das erwartet Sie:

- 19:30 Uhr** Begrüssung durch Geri Bürkli
- 19:35 Uhr** Krypto und Blockchain: Erläuterung,  
Potenzial, Risiken  
Denis Bieri, Doktorand, IFZ FinTech,  
Hochschule Luzern
- 20:00 Uhr** Kryptowährungen aus Sicht der Politik  
Albert Vitali, Nationalrat und Mitglied  
Finanzkommissionen der eidg. Räte
- 20:25 Uhr** Bitcoin als Anlageinstrument?  
Stefan Lüthi, Stv. Direktor  
Luzerner Kantonalbank
- 20:50 Uhr** Podium- und Podiumsdiskussion  
Gaudenz Zemp, Direktor KGL  
Anne-Sophie Morand, Präsidentin  
Jungfreisinnige, Kriens  
und Referenten  
Moderation: Geri Bürkli

Nutzen Sie beim anschliessenden Apéro, bis  
ca. 22.30 Uhr, die Gelegenheit für Ihr persönliches  
Networking. Herzlich Willkommen!

Freundliche Grüsse

Gerri Bürkli, Präsident  
Gewerbeverein Neuenkirch  
FDP.Die Liberalen Wahlkreis Sursee